
平成２４年第２回定例会一般質問の項目平成２４年第２回定例会一般質問の項目平成２４年第２回定例会一般質問の項目平成２４年第２回定例会一般質問の項目 平成２４年６月１４日（木）本会議平成２４年６月１４日（木）本会議平成２４年６月１４日（木）本会議平成２４年６月１４日（木）本会議１　出口正雄（無所属）１　出口正雄（無所属）１　出口正雄（無所属）１　出口正雄（無所属）１　防災対策について　⑴　津波対策　⑵　圧死対策２　通学路の安全対策について　⑴　悲惨な事故を教訓とした通学路の安全対策　⑵　通学路の電柱や標識の移動３　経済対策について　⑴　湘南地区で行われている「ちょい呑みセット」と同様の企画と「みう　　　ら夜市」のコラボレーション４　土地の埋立等の規制に関する条例について２　石原正宣（みうら市政会）２　石原正宣（みうら市政会）２　石原正宣（みうら市政会）２　石原正宣（みうら市政会）１　三浦市活性化策として　⑴　県の「新たな観光の核づくり」認定事業について　⑵　地域力創造アドバイザーの役割について２　文化行政に関して　⑴　文化芸術振興条例策定について　⑵　歴史文化基本構想の策定について　⑶　文化財収蔵庫と海の資料館等の収蔵品の保護・保管について３　景観行政について　⑴　景観計画の策定状況に関して　⑵　景観条例の策定に関して４　農地造成に関して　⑴　問題箇所への指導・勧告結果と今後の取組みについて　⑵　三浦市農地造成指導要領の条例化について３　立本眞須美（日本共産党）３　立本眞須美（日本共産党）３　立本眞須美（日本共産党）３　立本眞須美（日本共産党）１ あったかいまちづくりに関して　⑴　三浦市勤労市民センター廃止・譲渡問題２　安心・安全のまちづくりに関して　⑴　脱原発首長会議参加について　　⑵　学校給食・食材の検査について　⑶　中学武道必修化について　⑷　津波対策、避難路について　⑸　乳幼児施設の安全対策について　⑹　その他４　寺田一樹（フォーラムみうら）４　寺田一樹（フォーラムみうら）４　寺田一樹（フォーラムみうら）４　寺田一樹（フォーラムみうら）１ 観光地“三浦”２　二町谷への企業誘致３　財政計画４　三中跡地５　その他５　藤田昇（公明党）５　藤田昇（公明党）５　藤田昇（公明党）５　藤田昇（公明党）１　防災・減災対策について　⑴　公共施設の耐震化について　⑵　地域防災対策について　⑶　学校の防災対策について　⑷　その他２　市立病院改革について　⑴　市立病院改革プランについて　⑵　診療報酬改定について　⑶　その他３　携帯電話基地局問題について



平成２４年第２回定例会一般質問の項目平成２４年第２回定例会一般質問の項目平成２４年第２回定例会一般質問の項目平成２４年第２回定例会一般質問の項目 平成２４年６月１５日（金）本会議平成２４年６月１５日（金）本会議平成２４年６月１５日（金）本会議平成２４年６月１５日（金）本会議１　出口眞琴（みうら市政会）１　出口眞琴（みうら市政会）１　出口眞琴（みうら市政会）１　出口眞琴（みうら市政会）１　防犯について　⑴　市内犯罪状況について　⑵　地域の連携について　⑶　防犯の取り組みについて２　小網代の森について　⑴　小網代の森の整備について　⑵　トイレの設置について３　スポーツ施設について　⑴　施設の安全性について　⑵　利用時間帯について　⑶　照明設置について２　石橋むつみ（日本共産党）２　石橋むつみ（日本共産党）２　石橋むつみ（日本共産党）２　石橋むつみ（日本共産党）１　公園について　⑴　市の公園の現況　⑵　小松ヶ池公園と緑の基本計画　⑶　小松ヶ池のなりたち、歴史、多様な特長を未来に活かす　⑷　年間を通じて市民にも来訪者にも親しみ、見守ってもらうには？２　学童保育について　⑴　学童保育の現況　⑵　学童保育の役割の大切さ、今後も　⑶　「子ども・子育て新システム」　⑷　児童数で金額が決まる今の制度　⑸　運営費補助の充実と、基準づくりなど、国・県への要望３　県道２１５号線の放置車両について　⑴　取組み状況、その後　⑴　取組み状況、その後３　北川年一（フォーラムみうら）３　北川年一（フォーラムみうら）３　北川年一（フォーラムみうら）３　北川年一（フォーラムみうら）１　東京電力値上げの効果　⑴　市行政に対して　⑵　市民生活に対して２　三浦商工会議所との協働４　佐瀬喜代志（公明党）４　佐瀬喜代志（公明党）４　佐瀬喜代志（公明党）４　佐瀬喜代志（公明党）１　安全管理・安全対策　⑴　「命を守る」庁内教育について　⑵　公用車の事故防止策について　⑶　公共施設の安全管理について　⑷　市道並びに転落防止フェンス等の安全点検について　⑸　「みうら夜市」の安全対策並びに事前の安全点検について　⑹　抜本的な安全管理、安全対策について　⑺　その他



平成２４年第２回定例会一般質問の項目平成２４年第２回定例会一般質問の項目平成２４年第２回定例会一般質問の項目平成２４年第２回定例会一般質問の項目 平成２４年６月１８日（月）本会議平成２４年６月１８日（月）本会議平成２４年６月１８日（月）本会議平成２４年６月１８日（月）本会議１　草間道治（みうら市政会）１　草間道治（みうら市政会）１　草間道治（みうら市政会）１　草間道治（みうら市政会）１　農業行政について　⑴　冬春野菜の販売結果について　⑵　土砂流出対策について　⑶　農業後継者対策について２　二町谷埋立地について　⑴　企業誘致の状況について　⑵　その他３　総合計画について　⑴　政策人口について　⑵　その他２　小林直樹（日本共産党）２　小林直樹（日本共産党）２　小林直樹（日本共産党）２　小林直樹（日本共産党）１　二町谷埋立地について　⑴　売却・貸付価格の算定について　⑵　高波対策について２　ゴミ行政について　⑴　減量化と資源化について　⑵　一般ゴミの収集について　⑶　ゴミ処理業務について３　白秋記念館について　⑴　管理運営方針について４　戦争遺跡について　⑴　文化財指定について３　松原敬司（フォーラムみうら）３　松原敬司（フォーラムみうら）３　松原敬司（フォーラムみうら）３　松原敬司（フォーラムみうら）１　まちづくりについて
　⑴　校歌及び応援歌
１　まちづくりについて　⑴　小布施町を視察して　　ア　町の生成の歴史と遺産　　イ　財政自立　　ウ　一流の人材を　　エ　起業家を新住民に
　⑵　跡地利用計画２　４次総合計画　⑴　教育と福祉の連携　⑵　少子化対策（婚活から定住に）
２　農業振興　農道を排水路とした畑の保全３　地域協働による道路側溝清掃について４　神田眞弓（みうら市政会）４　神田眞弓（みうら市政会）４　神田眞弓（みうら市政会）４　神田眞弓（みうら市政会）１　中学校統合


